

Die Verantwortlichen der Chorgemeinschaft Cham mit Georg Saller (Mi.) bei der Spendenübergabe für die Spitalkirche

Foto: privat

Spende für Spitalkirche

VEREIN Chorgemeinschaft Cham unterstützt Erhalt des Gotteshauses.

CHAM. Die Chorgemeinschaft Cham

erfreut nicht nur ihre Konzertbesucher in musikalischer Hinsicht, sie unterstützt auch immer wieder die Kirchen, in denen die Sängerinnen und Sänger zu hören sind, finanziell. Deshalb trafen sich Chorleiterin Sonja Steinkirchner zusammen mit Petra Kuchenreuter, Evi Dreher und Sabine Bleistein von der Vorstandschaft mit Georg Saller, um ihm, dem ehrenamtlichen "Mesner", einen Teil des Erlöses aus dem Weihnachtskonzert an Heilig Drei König zu überreichen.

Nachdem mit der Spende aus dem ersten Weihnachtskonzert der Grundstein für die Erneuerung des Kreuzweges gelegt wurde – diese wurde inzwischen durchgeführt – werde die Zuwendung in diesem Jahr für allgemeine Erhaltungsaufwendungen genutzt, so Georg Saller. Der Vorraum mit der prächtigen Krippe zum Beispiel könne einen neuen Anstrich vertragen.

Wer es sich auch zu Hause mit den

Melodien des ersten Weihnachtskonzertes gemütlich machen möchte, dem kann geholfen werden. Die im vergangenen Jahr aufgeführte Pastoralmesse von Carl Raimund Kristinus wurde von ASM Audio Systeme auf CD gebrannt und ist bei Jagd & Tracht Kuchenreuter oder über die Homepage der Chorgemeinschaft unter www.chor-cham.de erhältlich. Drei Euro von jeder CD kommen dem Erhalt der Spitalkirche zugute.